

# Fernando Palau S. en C.

## BANQUEROS

Corresponsales del Banco de Barcelona (Sucursal 1) y Banco Hispano Americano

**CALLE CLAVÉ, 34 : GRANOLLERS**

Negociamos los cupones Interior, Exterior y Amortizable 4 % vencidos

Operaciones de Banca de todas clases : Negociación y cobro de efectos de comercio : Emisión de cheques : Órdenes de Bolsa : Negociación y cobro de cupones, etc., etc.

## Relliscada

«La Comarca», en una secció titulada «Notas simpáticas», ens parla d'una distingida senyoreta que diu ha refusat probables elogis a adquirir en futures festes, fent-nos saber, a l'ensem, que la negativa obeeix a mòbil elevats, pel què la felicita.

Si és així, nosaltres també felicitem a la simpàtica *amateur*.

Però, a nosaltres ens sembla que si aquesta senyoreta, a qui «La Comarca» aludeix, consulta amb la seva consciència i amb les persones de bons sentiments si és mòbil elevat el prendre part en una festa quals garanties de serietat, moralitat i bona criança estan tant assegurades com pugui desitjar l'esperit més refinat i quin motiu essencial és el de recollir cabals per a ajudar en sa meritoria obra a una Junta de respectables senyores de la localitat, en les despeses que els ocasiona el sosteniment d'una institució benèfica social, com la Casa-Breçol, per la qual les autoritats eclesiàstiques en general, i molt singularment el eminentíssim senyor Bisbe, han demostrat i demostren entusiasta simpatia, amb tota seguretat que una i altres li contestarà afirmativament.

Vol, aquest periòdic catòlic «La Comarca», explicar-nos si hi ha algun motiu d'ordre moral o religiós, que pugui privar a la més mística senyoreta de prendre part en una festa benèfica per a ajudar al sosteniment dels nins dels nostres obrers, mentre ells posen a contribuir el seu esforç físic en defensa del jornal que els ha de sostenir?

Que ho preguntí a les bones mares de aquests infants i també a la Verge Maria, Mare de les mares, i veurà «La Comarca» la contesta que li fan.

Comença ja a no estranyar-nos res de «La Comarca»; però el què sí ens sorprèn és que personalitats, com ho són els senyors Puntas i Riera, redactors del mentat periòdic, consentin sense protesta el nou estat de coses de aquella casa, el secret del qual és de tothom conegut...

Qualsevol diria que és pecat el prendre part en actes benèfics. Nosaltres creiem que la caritat, per sí sola, és la més gran de totes les virtuts, i no sabem comprendre la religió, de que tanta gala en fa «La Comarca», sense que vagi acompanyada de les pràctiques més excelses, una de les quals és, sens dubte, la de la CARITAT.

Aconsellem a «La Comarca» que tingui compte a on posa els peus, puix a voltes, si es rellisca, és fàcil caure i prendre mal.

No pretenem que camini amb peus de plom; però si ho fa sobre *encerat*, sí que insistirem recomanant-li que ho fassi amb tino.

## D'Agricultura

Recomanem als agricultors del Vallès la lectura del follet publicat per la direcció d'Agricultura de la Mancomunitat de Catalunya, i que porta per títol «Cóm es pot estalviar sobre».

Es digne de lloança el treball que en aquest aspecte de les necessitats agrícoles en particular, i en totes en general, ve desenrollant l'infadigable enginyer En Josep M.<sup>a</sup> Valls.

## LOCALES

Por conducto autorizado, podemos desmentir los rumores circulados respecto a dificultades surgidas para el cobro de los intereses de las 50,000 pesetas, producto de la venta de los retablos, depositadas en Barcelona.

Los intereses correspondientes al último trimestre del pasado año y primero del actual, fueron cobrados el día 28 del finido mayo.

El nuevo Registrador de la propiedad de este partido, don José del Moral Martínez, ha tomado posesión de su cargo.

Mucho deseáramos le fuese grata y agradable la estancia entre nosotros.

EL DEMÓCRATA le envía un respetuoso saludo de bienvenida.

Aprovechando la estancia en ésta de la banda del regimiento de Alfonso XII, que fué contratada por don Javier Flaquer para que figurase en la procesión del Corpus, tuvimos la satisfacción, con dicho motivo, de asistir a varios actos en que la misma tomó parte, durante el día de la festividad del Corpus Christi.

Al mediodía, y frente a las Casas Consistoriales, se dió un concierto que resultó en extremo agradable, siendo muy aplaudidas todas las composiciones que se ejecutaron.

Por la tarde asistimos al Casino de Granollers y las notas bélicas de la ya popular «Canción del Soldado», magnífica y valiente composición del maestro Serrano, llenó los ámbitos del local, siendo aplaudidísimas la masa coral, compuesta de los soldados de dicho regimiento y la banda del mismo.

Por la noche tuvo lugar, en la asociación La Unión Liberal, un baile a beneficio de la Cruz Roja de esta villa, que se vió en extremo concurrido, presentando los salones de dicha asociación el aspecto de las grandes solemnidades.

En la mesa petitoria, presidida por bellas

señoritas del «Orfeo Granollerí», y en el baile de ramos, se recaudaron 314 pesetas.

Muy sinceramente felicitamos a los organizadores por la celebración de estas fiestas, de las que guardará Granollers grato recuerdo.

Hemos recibido de la alcaldía una relación de los pagos e ingresos efectuados desde el 15 al 22 de mayo, y de esta fecha al 29 del mismo mes; de las que nos hemos enterado con detención.

De veras agradecemos esta deferencia, al digno alcalde señor Montañá.

Presentaba brillante aspecto la procesión del Corpus Christi, con su abigarrada nota de color.

Llevó el pendón principal, en la misma, don Javier Flaquer; acompañándole como cordonistas los señores don Esteban Riera, en representación de don Pedro Pibernat Ciuró, que se hallaba enfermo, y don Manuel J. Raspall en la de su amigo don Alberto Compte Camp, por indisposición de éste.

Durante el recorrido de la misma, la animación fué grande, presentando brillante aspecto las calles de la población.

A iniciativa del socio corista don Pedro Terrades, el *Orfeo Granollerí* realizó, el lunes de Pascua, día 30 del pasado mayo, una excursión a Canovellas.

A las tres de la tarde salió el *Orfeo*, formado por las tres secciones de que se compone, de su domicilio, «La Unión Liberal». Acompañaban a los orfeonistas, cuyo número excede actualmente de 130, el maestro director don Aurelio Font, la Junta de Gobierno de la Asociación y numerosos socios protectores, precedidos todos de la *Senyera* y de la orquesta «La Moderna».

En Canovellas impresionáronse varias placas fotográficas de la simpática agrupación coral; y luego de haber merendado, en medio de franca alegría y cordialidad, el millar de concurrentes al *aplec* trasladáronse a la *era de Can Castells*, donde improvisóse animado baile.

A su regreso, presenciado por inmenso público, dirigieron atinadas palabras a los orfeonistas, en La Unión Liberal, los señores Montañá, Coma, Torras y Font.

**SE VENDEN dos máquinas para hacer medias.**

**Razón : Juan Masó, Riera, 14 : Granollers.**

Imp. Garrell : Granollers : Teléfono 117